

XXIII

En entrant dans la cour du château, miss Wardour vit du premier coup d'œil que les agents de la justice étaient déjà à l'œuvre. La confusion et le désordre régnaient partout; les domestiques, affolés, ne savaient où donner de la tête, pendant que les hommes de loi faisaient l'inventaire des richesses et du mobilier du château.

Le capitaine Mac-Intyre arrivait en ce moment de son côté, il vint saluer miss Wardour et la prévenir que son oncle le suivait de près.

« Hélas! capitaine, je crains bien qu'il n'arrive trop tard.

— Non, non, reprit Edie, il ne sera point trop tard, si j'ai le temps de courir vite jusqu'à Tannonburgh!

— Et qu'irez-vous faire à Tannonburgh? » dit Hector.

Les domestiques de sir Arthur s'étaient groupés autour de leur jeune maîtresse. Ils suivaient ces pourparlers avec attention; ils croyaient tous que le vieux mendiant était quelque peu sorcier; ils supplièrent leur maîtresse de ne point le refuser; l'un d'eux s'offrit même à conduire Ochiltree